



Er wird in ihrer Mitte wohnen,
und sie werden sein Volk sein;
und er, Gott, wird bei ihnen sein.
Er wird alle Tränen von ihren Augen abwischen:
Der Tod wird nicht mehr sein,
keine Trauer, keine Klage, keine Mühsal.
Denn was früher war, ist vergangen.

Offb 21, 3-4



Im Glauben an die Auferstehung geben wir die Nachricht bekannt,
dass unsere liebe Mutter, Großmutter und Urgroßmutter, Frau

Brünhilde Beroun

nach kurzem Leiden, versehen mit dem Sakrament der
Krankensalbung, am Samstag, dem 11. Juli 2015, im Alter von 81 Jahren
uns ins ewige Leben vorausgegangen ist.

Mit ihr haben wir einen fürsorglichen und liebenswürdigen
Menschen verloren, der stets um das Wohl der Familie besorgt war.

Uns bleibt der Dank für ihre Liebe und ihren Einsatz in
schwierigsten Lebenssituationen. Möge Gott der Herr ihre
Tränen trocknen und sie in die ewige Wohnung aufnehmen.

Die Beisetzung der Urne im Familiengrab findet am

Dienstag, dem 4. August 2015, um 14.00 Uhr

am Stadtfriedhof von Hollabrunn statt.
Anschließend feiern wir die Seelenmesse
in der Stadtpfarrkirche Hollabrunn.

In der Hoffnung auf ein Wiedersehen:

Eva & Erich Kremser
Helmut & Angelika Beroun
Herbert & Maria Beroun
Kinder, Schwiegerkinder

Martina & Alexander Östreicher
Raphaela Judith
Bernhard, Christof, Andreas
Enkel

Julia & Jonas
Urenkel

Im Namen aller Verwandten und Freunde